

# JESÚS FUENTES

**JEFE DEL SERVICIO ESPECIAL DEL JUEGO DEL CUERPO NACIONAL DE POLICÍA**

**Su trabajo se desarrolla frecuentemente desde la máxima discreción, incluso envuelto en el velo de la confidencialidad y el secreto oficial, pero no hay nadie en nuestro Sector que no sepa que esa labor está ahí minuto a minuto, que son muchas las cosas que funcionan y que se pueden realizar con seguridad y tranquilidad porque están ahí Jesús Fuentes y los policías de su equipo. Y ya no son años sino décadas en las que nuestro protagonista ha sabido adaptarse por encima de innumerables dificultades a los cambios de toda índole que ha disfrutado y sufrido el Sector. Por eso muchos le consideran un amigo... al que hay que acercarse, eso sí, con la documentación en regla.**

## **1. Jesús, ¿se hizo policía por vocación, por casualidad, por tradición familiar...?**

Mi ingreso en la Policía fue totalmente vocacional. Desde siempre me llamó proteger y respetar el libre ejercicio de los derechos y libertades, y desarrollar mis capacidades en beneficio de la sociedad y desarrollo de nuestro país.

## **2. ¿Cuándo y por qué entró usted en la Brigada de Policía dedicada al Juego? ¿qué destinos tuvo anteriormente?**

Mi llegada a la Brigada Especial del Juego, como se denominaba anteriormente este Servicio, fue totalmente circunstancial, en el año 1979, como consecuencia de haber sufrido un atentado terrorista en el que murió un compañero, otro resulto gravemente herido y yo ileso, cicatriz que todavía no se me ha cerrado.

Anteriormente estuve destinado en el Puerto de Pasajes en Guipúzcoa y la Comisaría provincial de San Sebastian, Brigada de Policía Criminal y Departamento de Orden Público, pero de verdad desde que llegue a esta actividad, esta me ha apasionado y cautivado, y a ella he dedicado toda mi vida profesional sin ningún tipo de recorte, 38 años, y con una dedicación plena, más allá de lo exigido.

## **3. La Brigada o el Servicio Especial del Juego ¿comporta más agotamiento que riesgos, más trabajo de oficina que de calle?**

El trabajo desarrollado por este Servicio tiene su cuota administrativa, trabajo de oficina, como consecuencia de los convenios de colaboración firmados con las distintas Comunidades Autónomas, pero en su mayoría es operativo y se desarrolla en la calle, con sus consiguientes riesgos, en los ambientes de juego, y con la sensibilidad necesaria para prestar un tratamiento especial a las personas más vulnerables, responsabilizándonos individualmente de todas las actuaciones, evitando situaciones de abuso de poder, así como la persecución del juego ilegal, si bien al no estar penalizado entraña grandes dificultades.

## **4. Es evidente la relación de cordialidad y respeto que usted y su equipo mantienen hoy con los empresarios y profesionales del Sector, ¿pero fue siempre así o venimos de tiempos distintos y peores?**

Efectivamente, no siempre ha sido así. Yo siempre digo que para entender dónde estamos no hay que olvidar de dónde venimos, y veníamos de una época donde el juego estaba prohibido y penalizado, y sinceramente creo que la labor desarrollada, en el principio de esta nueva etapa, en la que nos encontramos, por la Brigada Especial del Juego, exigiendo de manera inflexible el cumplimiento de los Reglamentos, y la presencia permanente en los Casinos de Juego, ha sido determinante para gozar de este clima de concordia y máxima colaboración con el Sector del Juego.

## **5. ¿Cuál es la principal preocupación de un policía del Servicio Especial del Juego?**

Dar un trato esmerado a los ciudadanos, a quienes se ofrecerá información suficiente, y velar por la legalidad y la transparencia en los juegos, yo, en más de una ocasión que se me ha preguntado, mantengo la expresión, de que España es un lugar seguro para jugar, y lo digo convencido, pues la seguridad y la permanencia del Sector, se basa en su credibilidad, pero esta preocupación tiene su recompensa cuando personas con mucho peso dentro del Sector, públicamente manifiestan, "que la policía no solo está para inspeccionar, que está para ayudar al Sector"

## **6. Señor Fuentes, en función de su dilatada experiencia, ¿qué imagen tiene de la Industria del Juego?**

Sinceramente, a día de hoy, podemos decir que la Industria del Juego es un sector maduro y muy profesionalizado en todos sus subsectores, contando con su propia prensa especializada, donde vuestra publicación es un claro ejemplo de libertad e independencia, así como con Asociaciones tanto a nivel nacional como autonómico, con una gran actividad e implicación en las nuevas tendencias, organizándose importantes Congresos, Ferias y Exposiciones, con fundaciones que investigan y realizan estudios sobre el mismo.

